
AM Hochgartz betr. Lärmschutzplan 
Wann und in welchem Abstand werden Messungen vorgenommen und wann wird von der Stadt 
diesbezüglich etwas geplant? 
Antwort: 
Im Umweltausschuss, der den Lärmschutzplan beschlossen hat, wird die Diskussion geführt. 
Es liegen keine Erkenntnisse vor, dass dort etwas geplant ist.  
 
AM Velten betr. letzte Sitzung des Seniorenbeirates 
1. Kann Frau Dr. Will, als Vertreterin des Seniorenbeirates, oder der Seniorenbeirat 

selbst hier im Ausschuss Anträge stellen? 
 

Antwort: 
Nur die Fraktionen können Anträge lt. der Geschäftsordnung stellen.  
 
2. Müsste die Geschäftsordnung geändert werden, um so ein Antragsrecht zu 

ermöglichen? 
Antwort: 
Es wird auf die Aktivitäten im Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen Wandel 
verwiesen, wo es eine komplexe Zusammensetzung gibt, die sich über die Jahre bewährt hat. 
Dies kann interfraktionell besprochen werden. 
 
AM Breuer betr. Rodungsarbeiten unterhalb des Heimatblicks 
Ist dies der Verwaltung bekannt? 
Antwort: 
Ja. Der Rhein-Sieg-Kreis ist für Aktivitäten, die der Grundstückseigentümer im Außenbereich 
vornimmt, als Untere Landschaftsbehörde zuständig.  
Die Stadt wird erst bei baulichen Maßnahmen tätig, die nicht im Zusammenhang mit 
landwirtschaftlichen Aktivitäten stehen können.  
 
AV Hanft betr. halbseitige Sperrung des Rankenbergs vom 02.5.-24.5.2017 
Kann die Verwaltung Vorkehrungen treffen und Kontrollen durchführen, dass sich kein 
Schleichverkehr über die Wirtschaftswege einstellt und auch der Schwerlastverkehr nicht durch 
den Ort Brenig fährt? 
Antwort: 
Es handelt sich um Maßnahmen, die der Kanalsanierung dienen, die unterirdisch stattfinden. 
Kontrollen des fließenden Verkehrs kann nur die Polizei vornehmen und die Polizei ist 
diesbezüglich informiert. 
 
 


